

Cuidado del medidor

Los medidores, una vez colocados, son considerados bienes afectados al servicio, pero su conservación y guarda es de responsabilidad compartida entre la empresa y el cliente.

La responsabilidad sobre la perfecta conservación del medidor es del cliente. Para esto se recomienda adoptar todas las medidas necesarias, en particular no depositar materiales ni desperdicios sobre los mismos. Se deben mantener intactos los precintos que garantizan la no manipulación del mismo y crear las condiciones apropiadas para la toma de lecturas.

833 litros, aproximadamente un tanque, representan la base libre de consumo diario por hogar.